



**UCAL**  
cultivons l'exigence



Depuis 25 ans, l'Union des Coopératives de l'Allier est un outil au service des coopératives et de leurs adhérents.

Aujourd'hui, elle a choisi un logo emblématique pour accompagner son développement futur.

Nouveaux outils d'aide à la décision, nouveaux outils informatiques,  
nouveaux services, nouveaux personnels : **Nouveau logo !**

**Des couleurs actuelles**, car l'UCAL s'engage à offrir la modernité des services rendus aux coopératives et aux adhérents.

**Le triangle serti d'une triade**, aux couleurs des trois coopératives, car elles sont engagées et solidaires autour de projets communs, notamment avec le projet d'un silo de stockage UCAL, situé au cœur de l'Allier.

**Trois branches**, qui s'élancent vers l'extérieur, symbolisant la volonté du conseil d'administration de renforcer l'image de l'UCAL et d'affirmer ses compétences.

Enfin, la devise « **cultivons l'exigence** », puisant dans les racines de l'UCAL, qui veut que chacun des partenaires donne à l'union le meilleur de lui-même.

**« Jusqu'à aujourd'hui, l'UCAL était une Union de moyen au service des coopératives, elle doit désormais être reconnue à l'extérieur comme le porteur des grands projets de demain. »**

**Jean-Marc CHAMIGNON, Président de l'UCAL**

UCAL – 7, rue du commerce 03220 TRETEAU  
Tel : 04 70 34 71 42 – Fax : 04 70 34 83 28 – [www.ucal.coop](http://www.ucal.coop)

